

## **La mutua MAZ otorga 37.237 euros en ayudas sociales a un trabajador tras sufrir una lesión medular a raíz de un accidente laboral**

- **Los más de 37.000 euros mejorarán la calidad de vida de este trabajador de Huelva**

*Zaragoza, 12 de febrero de 2013.*- La Mutua MAZ ha resuelto la concesión de una serie de ayudas sociales a un trabajador de una empresa mutualista de Huelva que sufrió una lesión medular a raíz de un accidente laboral.

Este importe se ha destinado principalmente a la rehabilitación de su vivienda y a material ortopédico no indemnizable a través del sistema prestacional de la Seguridad Social, pudiendo así el trabajador acomodar su casa y eliminar las barreras arquitectónicas, mejorando considerablemente su calidad de vida.

Esta decisión ha sido adoptada por la Comisión de Prestaciones de la mutua MAZ que desarrolla actuaciones complementarias de carácter social que ayudan al paciente a superar las posibles situaciones que se hayan podido generar tras un accidente de trabajo o enfermedad profesional.

La existencia de estas prestaciones asistenciales avala el compromiso de MAZ con las empresas y sus trabajadores, focalizando el esfuerzo de la organización en la atención personalizada y la adaptación a las necesidades de los pacientes para mejorar su recuperación y calidad de vida.

### **Sobre MAZ**

Fundada en Zaragoza en 1905, la mutua MAZ está presente en todas las Comunidades y Ciudades Autónomas del país, siendo la séptima mutua a nivel nacional por cuotas recaudadas. En la actualidad, MAZ cuenta con una plantilla de 1.300 empleados en toda España. Mutua MAZ ofrece una capacidad de más de 200 centros para dar asistencia a sus 600.000 trabajadores protegidos.

### **Más información:**

**COMUNICACIÓN DE MAZ**

**Tel. 659 73 61 24**

**E-mail: [comunicacion@comunicacionmaz.es](mailto:comunicacion@comunicacionmaz.es)**